
erste Ergebnisse - Aussaat AG Samen 2010

Beitrag von „Ann-Kathrin“ vom 14. April 2011, 11:14

Hallo Elke,
ja das hast du richtig gesehen, das meiste sind Samen von Jürgen und noch ein paar AG 
Samen. Bisher ist schon viel gekeimt. Liegt bestimmt an meiner "Heißwasser-Dampf-Chinosol-
Methode"  Das weicht alles richtig durch.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/862-erste-ergebnisse-aussaat-ag-samen-
2010/&postID=8180#post8180

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/862-erste-ergebnisse-aussaat-ag-samen-2010/&postID=8180#post8180
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/862-erste-ergebnisse-aussaat-ag-samen-2010/&postID=8180#post8180

